

Kigali félicite le Président élu du Burundi, vers un réchauffement entre les deux pays ?

@rib News, 06/06/2020 - Le Gouvernement de la République du Rwanda voudrait adresser ses félicitations au nouveau Président élu de la République du Burundi, le Général Major Evariste Ndayishimiye, et saisit cette occasion pour exprimer sa volonté d'œuvrer à l'amélioration des relations historiques existant entre les deux pays frères. Dans un communiqué du ministre rwandais des Affaires Étrangères, publié samedi.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});